

بسم الله الرحمن الرحيم

Actualité & Commentaire**Les pays européens appellent l'entité juive à protéger les Palestiniens !
(Traduit)****Actualité :**

Dans un communiqué commun publié jeudi dernier, l'Allemagne, l'Italie, la France et la Grande-Bretagne ont appelé l'entité juive à respecter le droit international et à protéger les Palestiniens dans les territoires occupés. Les ministres des Affaires étrangères des quatre pays ont déclaré dans ce communiqué : « Nous (la France, l'Allemagne, l'Italie et la Grande-Bretagne) condamnons fermement l'escalade effroyable de la violence des colons contre les civils palestiniens et appelons à la stabilité en Cisjordanie. » (Reuters, 27/11/2025, avec modification).

Commentaire :

Quiconque lit cette brève déclaration publiée par les quatre pays européens au sujet des crimes quotidiens commis contre le peuple palestinien par l'occupant et les groupes de colons se souvient des paroles du Prophète ﷺ : « Parmi les paroles de la première prophétie dont les gens se souviennent encore: « Si tu n'as pas honte, fais ce que tu veux » Ces pays européens qui appellent l'entité juive à protéger les Palestiniens sont les mêmes qui ont contribué et rendue possible sa création, ceux qui l'ont soutenue et continuent de la soutenir dans sa guerre contre le peuple palestinien, et qui lui ont fourni des armes, des experts, de la technologie et de l'argent. Ce qui s'est passé à Gaza en est la meilleure preuve. Sans le soutien des États-Unis et de l'Europe, il n'aurait pas pu mener une guerre de deux ans contre Gaza, comme l'a confirmé le célèbre économiste américain Jeffrey Sachs, qui a déclaré : « (Israël) ne peut pas se battre un seul jour sans le soutien des États-Unis ». En appelant les Juifs à protéger le peuple palestinien, ils sont comme ceux qui tuent la victime et marchent dans son cortège funèbre !

Ces pays publient une déclaration appelant le loup à protéger sa proie ! Comme si les Juifs se souciaient des déclarations ou des manifestations. Combien de manifestations ont eu lieu dans de nombreux pays du monde contre la guerre d'extermination à Gaza ? et combien de communiqués condamnant leurs crimes ont été publiés par de nombreuses institutions internationales, sans que cela n'ait aucun effet sur le comportement brutal des Juifs envers le peuple palestinien, qui est connu pour ne tenir aucun compte des résolutions internationales, des condamnations ou des protestations, qui ne font qu'accroître leur arrogance et leur criminalité. Si les pays européens et les États-Unis étaient sérieux dans leur volonté de mettre fin aux crimes des Juifs, ils auraient cessé de leur vendre des armes au lieu de verser des larmes de crocodile sur le peuple palestinien. Ils auraient contraint les Juifs à mettre fin à cette guerre, car ils en ont les moyens. Mais comment pourraient-ils le faire alors que cette guerre est la leur et que ses objectifs sont les leurs ? Les Juifs savent donc avec certitude que les décisions et les déclarations qui sont publiées de temps à autre ne sont destinées qu'à la consommation locale.

Ce que les musulmans doivent comprendre, On n'est jamais si bien servi que par soi-même, et que s'ils ne se mobilisent pas pour mettre fin à la guerre d'extermination en Palestine, personne ne le fera, car la cause palestinienne est la cause de tous les musulmans, et chacun devra en répondre le jour du Jugement dernier. Soit ils remporteront la victoire et entreront dans les jardins dont l'étendue s'étend entre les cieux et la terre, soit ils connaîtront la honte et le regret le jour où le repentir ne servira plus à rien. Que Dieu nous en préserve.

**Rédigé pour la radio du Bureau central d'information du Hizb ut Tahrir
Mohammed Abu Hisham**